

Un matin, Od rendit visite au chaman.

- S'il te plaît, demande aux dieux comment sauver mon petit frère.

Le chaman se mit à danser, palpitant de tout son corps aux coups de tambours. Puis il parla :

- Seule l'astragale peut soigner Naran. Tu la trouveras au sommet de la montagne.



La nuit suivante, Od se réveilla en sursaut et tomba nez à museau avec Renard.

- Qu'est-ce que tu fais ici ?! Tu nous voles?, s'écria-t-elle.

- Je veux seulement venir avec vous. Dans les bois, mes jours sont comptés, répondit Renard.

- Mais nous n'avons pas assez à manger pour tout le monde.

Le renard baissa les oreilles tristement.

- D'accord, nous nous arrangerons, soupira Od.

